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第 467回 例会 

2023年 12月 6日 13:00～ 

■司 会 島村恵三 例会・出席・親睦委員 

■斉 唱 君が代、奉仕の理想 

■出席報告 出席者数 12 名 / 26 名 

 出 席 率 46.15 % 

■ゲ ス ト 米山奨学生 ラウト・ニラム君 

■ビジター  

ニコボックス 

〇 長谷川芳子 幹事 

本日はクラブ年次総会です。宜しくお願致しま

す。 

〇 菊地富士子 会員増強委員長 

皆さん、お元気ですか？本日、総会宜しくお願

い致します。 

〇 岩崎義弘 奉仕プロジェクト委員長 

今日は、藤谷さんの代わりに写真を撮ります。 

12月度 誕生日お祝い 

12日 菊地富士子さん 22日 生田瀬津子さん 

会 長 挨 拶（島村副会長） 

みなさん、こんにちは。 

本日、青木会長が欠席の為、

私がご挨拶させて頂きます。先

月は例会に地区のロータリー財

団の野牧さん、そしてロータリー

の友地区代表の池森さんにお越

し頂き卓話を頂きました。アイリス

は財団の寄付（150 ドル）や地区

への協力金等また、ロータリーの

友の購読料（3,300/人）をメンバ

ー皆様からお預かりした年会費よりお支出しております。

その都度、徴収してないので地区・財団へどれだけお

金が動いているかピンとこないかもしれませんが、会費

の半分くらい拠出しております。クラブによっては会費と

は別にその都度徴収しているところもあるようです。そ

の方が実感がわくのでいいかもしれません。 

会社員が給料から源泉徴収されるのも一緒のことで

自動的に給料から税金、社会保険料を差し引かれてい

るのでどれだけ収めているのか実感としてわかりづらい

かもしれませんが令和 5 年度の国民負担率は 46.8％

になる見込みだそうです。ちなみに R3 年度は 48.1％、

R4 年度は 47.5％、ちなみに昭和 45 年は 24.3％でし

た。 

私は昨日、病院へ３カ月検診に行って参りました。い

つものように大変混んでおりまして、半日かかりました。

患者さんは年配の方が多く、たしかに社会保険料の負

担はいたしかたないのかと。 

今、自民党で各派が政治資金パーティーで金を集

めてノルマ以上にパー券を売った議員にはキックバック

をしていたとか。そもそも政党交付金があるのに、国民

一人当たり 250円、総額 320億円になるんです。 

自分たちの税金がどのように使われているのか、もっ

と関心をもたなければならないと思います。 

奨学金贈呈 

米山奨学生のラウト・ニラム君に長谷川幹事から奨学

金の贈呈がありました。ラウト君、勉学にへ励んで下さ

いね。 

 

年次総会 

 クラブ年次総会が行われ次年度の役員、委員長が選

出されました。 


